

【1.2年生 生活単元学習「ひまわりフェスタではっぴょうしよう】

今年度のひまわりフェスタでの発表では、ポケモンをテーマに1年生はサーキット、2年生は国語・算数の学習発表を行いました。練習では「みんなでポケモンゲットだぜ！」を合言葉にみんなで頑張りました。

本番では練習の成果を発揮し、堂々と発表することができました。最後はポケモンダンスをみんなで楽しく踊ることができました。会場から温かい拍手をもらうことができ、子供たちからは、笑顔や「たのしかった」と言葉にする姿が見られました。本番に向けて練習を頑張る姿から子供たちの成長を感じることができました。



【3.4年生 生活単元学習「買い物をしよう】

3.4年生はお店や店員の役割の学習をし、各クラスでお店屋さんを開きました。4年生はお寿司・お弁当屋さん、3年1組はタピオカジュース・雑貨屋さん、3年2組はアイスクリーム屋さんを開きました。クラスでお店の役割分担をして、お金を数える人、袋に入れる人など店員さんを行ったり、お客さんになり模擬紙幣で買い物を楽しんだりしました。

学習したことを実践するために、ロッキー御代志店へ出掛け、買い物体験もしました。保護者の方から頼まれたおつかいの品物をきちんと購入することができ、とても嬉しそうな子供たちでした。



【5.6年生 生活単元学習「修学旅行へ行こう】

11月26日(水)から11月27日(木)の1泊2日で、福岡県へ修学旅行に行きました。一日目は、福岡市にあるキッザニア福岡で職業体験をしました。警察官やピザショップ店員、すし職人、またはパイロットなど、滞在時間の5時間余りで、児童は2から3職種の体験ができました2日目は、久留米市にある福岡県青少年科学館で科学体験をしました。てこの原理、遠心力または重力を使った実験体験、サイフォンの原理を使った水の汲み上げ体験などに、児童は夢中で取り組んでいました。

また、ホテルでは、大きな浴場での入浴を満喫したり、豪華な食事でお腹を満たしたりして、どの児童にとっても、楽しい修学旅行になりました。



「キッザニアすし職人体験」



「科学館での体験」



「キッザニア入口」